

## Propuesta de reforma laboral, un "engaño y una mentira": Gamboa (El Financiero 04/05/10)

Propuesta de reforma laboral, un "engaño y una mentira": Gamboa (El Financiero 04/05/10)(Zenyazen Flores) Martes, 4 de mayo de 2010 El secretario general de la Confederación de Trabajadores de México (CTM), Joaquín Gamboa Pascoe, calificó como un "engaño y una mentira" hacia los asalariados la propuesta de reforma laboral presentada en la Cámara de Diputados el pasado 18 de marzo, ya que "ninguna de esas iniciativas nos favorece". Incluso se dijo sorprendido porque el titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Javier Lozano, les había pedido su opinión en cuanto a la flexibilidad laboral, la cual no fue incluida en la propuesta final de la dependencia. "Lozano nos llamó para ver la posibilidad de hacer adecuaciones a la ley para que los jóvenes y las mujeres tuvieran facilidades de trabajo, entonces nosotros dijimos que estábamos dispuestos a discutir el tema. "Pero lo que no nos dijo es que cuando estábamos saliendo de su oficina ya había presentado su propuesta de reforma laboral, engañándonos, sorprendiéndonos con una reforma a la Ley Federal del Trabajo (LFT) valiéndose de ocho diputados afines a él, y además con una iniciativa que no aborda el problema de fondo." Duras críticas El líder de la CTM criticó que el funcionario pretenda imponer el pago por hora que daría a los trabajadores un salario de 7.22 pesos y quitar a los trabajadores de hacer antigüedad en sus empleos de aprobarse la propuesta de contratación a prueba o por temporada. Durante un discurso de más de 30 minutos ante integrantes del Sindicato de Trabajadores de la Industria de la Radio y la Televisión (STIRT) -quienes reeligieron a Ricardo Acedo como su secretario general para el periodo 2010-2016- consideró que la reforma laboral quita a los asalariados prestaciones y motiva la proliferación del outsourcing. También acusó que "hay una serie de mentiras" por parte del secretario en cuanto a su propuesta de evitar las huelgas "eternas", ya que no ha habido ninguna importante que hayan hecho los sindicatos desde hace varios años. Más bien Javier Lozano ha tenido problemas personales con los mineros y los electricistas, aseveró.